
6南島原市議会だより No.597 南島原市議会だより No.59

質問の様子を
動画で見よう

質問の様子を
動画で見よう

一
般
質
問

現
　
　
　

布
津
町
天
ヶ
瀬
地
区

の
改
修
に
つ
い
て
は
、
当
初

予
算
で
調
査
費
な
ど
は
計
上

さ
れ
て
い
た
が
、
そ
の
後
、

ど
の
よ
う
に
な
っ
た
の
か
伺

い
た
い
。

　
　
　市
道
改
修
等
に
つ
い

て
、
令
和
２
年
度
の
実
施
事

業
と
し
て
議
会
で
実
施
予
算

の
承
認
を
い
た
だ
き
、
事
業

に
着
手
し
、
進
め
て
い
る
。

　
　
　
　
　天
ヶ
瀬
地
区
の

事
業
の
進
捗
事
業
に
つ
い
て

現
在
、
概
略
設
計
業
務
を
発

注
し
て
お
り
、
計
画
図
の
作

成
を
進
め
て
い
る
。
年
明
け

の
１
月
に
は
、
地
元
の
関
係

者
に
概
略
道
路
の
線
形
の
案

と
、
道
路
用
地
と
な
る
土
地

や
補
償
物
件
に
つ
い
て
、
説

明
を
行
い
た
い
と
思
っ
て
い

る
。
そ
の
後
、
説
明
、
協
議

を
済
ま
せ
た
後
に
、
地
元
関

係
者
の
協
力
の
下
、
順
次
、

実
施
に
向
け
て
道
路
の
詳
細

設
計
、
そ
し
て
用
地
測
量
等

を
進
め
て
い
く
。

　
　
　布
津
町
植
松
地
区
の

市
道
改
修
の
進
捗
状
況
は
。

　
　
　
　
　植
松
地
区
の
事

業
進
捗
状
況
は
、
天
ヶ
瀬
地

区
と
同
様
に
進
め
て
お
り
、

同
じ
く
年
明
け
の
１
月
に
は

地
元
説
明
に
入
る
計
画
で
、

そ
の
後
、
土
地
の
補
償
物
件

等
を
順
次
地
元
と
協
議
し
な

が
ら
進
め
て
い
き
た
い
と

思
っ
て
い
る
。

　
　

 

地
域
住
民
に
分
か
り

や
す
い
説
明
を
。

　
　
　
　
　
　布
津
貝
崎
漁

港
の
改
修
に
つ
い
て
、
今
年

度
は
漁
港
を
改
修
し
た
場
合

の
概
算
事
業
費
と
作
業
効
率

や
所
得
向
上
な
ど
の
費
用
対

効
果
の
調
査
を
実
施
し
て
お

り
、
現
在
の
事
業
計
画
と
し

て
は
、
浮
き
桟
橋
の
設
置
と

消
波
ブ
ロ
ッ
ク
の
設
置
、
そ

れ
と
防
波
堤
の
改
良
、
防
風

ネ
ッ
ト
の
設
置
を
現
在
の
と

こ
ろ
考
え
て
い
る
。
し
ゅ
ん

せ
つ
に
つ
い
て
は
、
今
後
協

議
を
し
な
が
ら
進
め
て
い
き

た
い
と
思
っ
て
い
る
。

議
員

議
員

吉 岡 　 巖 議員

市
道
改
修
に
つ
い
て

貝
崎
漁
港
改
修
に
つ
い
て

を
進
め
て
い
く
。

植
松
地
区
の
市
道
改
修

に
つ
い
て

農
林
水
産
部
長

議
員

布津貝崎漁港

現
　

質
問
に
入
る
前
に
、
有
家
町

の
大
型
太
陽
光
発
電
設
置
に
対

し
、
下
流
住
民
の
安
全
対
策
で

Ｓ
Ｅ
Ｊ
１
１
１
合
同
会
社
が
市

当
局
と
交
わ
し
た
協
定
書
に
つ

い
て
今
回
、
下
流
自
治
会
住

民
と
の
誓
約
書
を
長
崎
県
及

び
南
島
原
市
農
林
課
の
協
力

に
よ
り
交
わ
す
こ
と
が
で
き

た
こ
と
を
報
告
す
る
。

　
　
　本
市
の
現
在
の
マ
イ

ナ
ン
バ
ー
申
請
者
数
は
。ま
た
、

市
職
員
の
申
請
登
録
者
数
は
。

　
　
　本
市
の
現
在
（
11
月
末

時
点
）
の
申
請
者
数
は
、
職
員

２
９
３
名
（
内
、２
４
８
名
取
得
、

45
名
申
請
中
）
で
全
職
員
の
64
・

５
％
。
市
民
は
８
，
１
２
５
人

で
全
市
民
の
17
・
９
５
％
。

　
　
　他
市
に
比
べ
低
い
。

こ
の
格
差
は
な
ぜ
か
。
認
識

不
足
な
の
か
。

　
　
　
　度
々
取
得
に
つ
い

て
要
請
を
し
て
い
る
。

　
　
　市
長
、
副
市
長
は
厳

し
く
指
導
す
べ
き
で
あ
る
。

　次
に
、
リ
ー
マ
ン
シ
ョ
ッ

ク
に
よ
る
10
年
前
の
氷
河
期

と
言
わ
れ
た
が
、
今
回
コ
ロ

ナ
感
染
等
の
中
、
本
市
の
職

員
採
用
予
定
者
数
は
。

　
　
　
　
　約
10
名
程
度
で

進
め
て
い
る
。

　
　
　市
外
か
ら
採
用
さ
れ

た
場
合
、
移
住
可
能
な
人
な

の
か
。

　
　
　
　
　原
則
採
用
後
、

南
島
原
市
内
に
居
住
で
き
る

人
を
お
願
い
し
て
い
る
。

　
　
　Ｍ
Ｉ
Ｎ
Ａ
コ
イ
ン
は

ス
マ
ー
ト
フ
ォ
ン
を
使
っ
た

電
子
マ
ネ
ー
で
、お
年
寄
り
の

「
ガ
ラ
ケ
ー
」は
使
用
可
能
か
。

　
　
　
　
　
　使
用
で
き
な

い
。　

　
　南
島
原
市
住
民
の
ガ

ラ
ケ
ー
使
用
者
数
は
。

　
　
　
　
　
　把
握
し
て
い

な
い
。

　
　
　ド
コ
モ
有
家
店
に
問

合
せ
し
た
と
こ
ろ
、
５
，
９

０
０
台
あ
る
と
の
こ
と
。
ガ

ラ
ケ
ー
の
切
捨
て
か
。

　
　
　
　
　
　基
本
的
に
商

工
振
興
の
事
業
と
し
て
取
り
組

ん
で
い
る
。
国
が
５
年
後
に

キ
ャ
ッ
シ
ュ
レ
ス
化
の
目
標
を

４
割
に
閣
議
決
定
し
て
い
る
。

　
　
　弱
者
切
捨
て
か
。
セ

キ
ュ
リ
テ
ィ
問
題
は
。

　
　
　
　
　
　Ｍ
Ｉ
Ｎ
Ａ
コ

イ
ン
の
ア
プ
リ
と
口
座
に
登
録

さ
れ
た
電
話
番
号
で
確
認
す
る
。

　
　
　事
故
（
詐
欺
等
）
の

責
任
等
は
。

　
　
　
　
　
　被
害
に
遭
わ
れ

た
場
合
、
口
座
に
関
す
る
も
の
は

当
然
金
融
機
関
が
責
任
を
負
う
。

議
員

議
員

議
員

議
員

議
員

議
員

議
員

松 永 忠 次 議員

地
域
電
子
通
貨
事
業
に
つ
い
て

市
長

全職員の64．5％で
ある。

マイナンバーカ
ードの市職員の
申請登録者数は
市
長

市
長

議
員

地
域
振
興
部
長

地
域
振
興
部
長

地
域
振
興
部
長

地
域
振
興
部
長

地
域
振
興
部
長

議
員

総
務
部
長

総
務
部
長

総
務
部
長

建
設
部
長

建
設
部
長

市
政
に
つ
い
て

そ
の
他
質
問

・
南
島
原
市
い
ー
と
ば
い

　チ
ケ
ッ
ト
に
つ
い
て

マイナンバーカード交付率 他市との比較
取得率 申請中含む取得率

（11月22日時点）

（11月30日時点）

（９月30日時点）

（９月30日時点）

（９月30日時点）

（11月 1日時点）

市　民 ％14.08 ％17.95

％54.6 ％64.5
南島原市

職　員

取得率

市　民 ％18.8

％88.9
島原市

職　員
取得率

市　民 ％15.8

％78.1
雲仙市

職　員

市政を問う

一般質問
第４回定例会では、１２人の議員が一般質問を行い、
３日間にわたり活発な議論を展開しました。

議会を動画で見よう！
映像配信は
コチラ

◆「ＱＲコード」をスマートフォンなどで読み取ると、インターネットで
　録画配信している本会議全体の様子がご覧になれます。
◆一般質問記事端の「QRコード」を読み取ると、その議員の一般質問の
　動画が視聴できます。

市民目線で市政を質す!
ただ

南島原市議会　中継 検索


